

Defensa Civil de Victoria marca presencia en festividad de San Sebastián en Perquenco

Bajo un ambiente de recogimiento, orden y temperaturas extremas, la comuna de Perquenco vivió una de las jornadas religiosas más significativas: la tradicional festividad de San Sebastián en donde desde las primeras horas de la mañana, miles de feligreses provenientes de distintos puntos de la región y del país se congregaron en el Santuario.

Andrea Jaque

La organización desplegó un amplio operativo preventivo para garantizar el normal desarrollo de la jornada, contando con el apoyo de Carabineros de Chile, personal de salud, administrativos de la Iglesia y por primera vez en esta celebración, voluntarios de la Defensa Civil de Chile, sede Victoria. Su participación fue clave en labores de orientación, despliegue

de peregrinos, primeros auxilios, puntos de hidratación y resguardo del recinto. La presencia de esta unidad marcó un hito, al representar oficialmente a la Defensa Civil de Chile en una actividad de gran convocatoria, fortaleciendo la confianza de la comunidad en su rol protector y solidario.

Gracias a las medidas preventivas, instalación de toldos, zonas de sombra, disponibilidad de agua y apoyo constante de personal uniformado y voluntario, la jornada transcurrió sin incidentes ni personas lesionadas, lo

que fue valorado positivamente por autoridades y representantes de la Iglesia Católica.

La procesión del mártir San Sebastián, encabezada por el párroco Gustavo Maldonado y acompañada por acólitos de la parroquia local, recorrió las calles céntricas de Perquenco en medio de numerosos devotos, consolidando el espíritu de fe

y unidad que caracteriza la celebración.

La festividad, que se extendió hasta pasadas las 21:30 horas, dejó un balance altamente positivo, destacando la coordinación interinstitucional y el compromiso de la comunidad. Además, generó un importante movimiento comercial en los alrededores del santuario, beneficiando a comerciantes

locales y visitantes.

En esta instancia la Defensa Civil de Victoria, reconoce especialmente al Comandante de Sede Suboficial de Ejército Carlos Pérez Carrasco, quien participó por última vez en esta actividad antes de dejar su cargo a fines de enero. Tras dos años de liderazgo y servicio al frente de la unidad, valorando su entrega y compromiso.

